

Premios "Amigos de Pontevedra" 2010

Un año más, colectivos y personas físicas recibirán los galardones de "Amigos de Pontevedra", en su XXXIX Edición, en el transcurso de un Almuerzo de confraternidad que se celebrará la víspera del "día grande" en honor a la Virgen Peregrina, en Pontevedra. El almuerzo de confraternidad, será el sábado día 7 de Agosto, día en el que arrancan las Fiestas. Los responsables de "Amigos de Pontevedra" elogiaron a los nuevos galardonados "personas y entidades que de alguna forma, por prestigio o trabajo, han contribuido al engrandecimiento de nuestra ciudad". "Con esta iniciativa", añaden, "pretendemos ensalzar y reconocer la labor realizada por estas personas y entidades a través de diferentes disciplinas como la educativa, deportiva, institucional o social". Así, "Amigos de Pontevedra" recordó que, en estas últimas décadas, han sido galardonados "médicos ilustres, profesionales competentes, deportistas, trabajadores, jóvenes promesas, industriales, emigrantes y personas sencillas que se han destacado por su amor a la ciudad". En este 2010, "Amigos" busca reconocer especialmente a profesionales de la Ciencia, la investigación y la seguridad ciudadana y, asimismo, la contribución de dos grupos vinculados a la actividad festiva y cultural de la ciudad.

En esta XXXIX Edición, "Amigos de Pontevedra" ha reconocido, entre otros, la labor de dos Socios de la Sociedad de Ciencias de Galicia: Pedro García Limeses, Vocal de la Junta de Gobierno, y Antonio De Ron Pedreira, Presidente de la Sociedad. Ambos ya habían sido galardonados, en 1982, con el Premio "Ciudad de Pontevedra" otorgado por el Ayuntamiento de esta ciudad.

El encuentro social en el transcurso del cual se hará entrega de las "Insignias de oro" a los galardonados, tendrá lugar en el Pazo da Cultura de Pontevedra el próximo día 7 de Agosto a las 14 horas. Los portavoces de "Amigos de Pontevedra" comunican que los interesados en participar en este evento social pueden retirar las tarjetas de asistencia, antes del día 5 de Agosto, en diversos establecimientos pontevedreses (Confecciones Clarita, Cafeterías Center y Blanco y Negro, y Hotel Comercio)

PONTEVEDRA

local@diariodepontevedra.com

Reconocimiento a siete Amigos de Pontevedra

► Fortes Bouzán, García Limeses, Iglesias Fernández, De Ron Pedreira y Blanco Vázquez, serán homenajeados junto con Os Alegres y Amoríños de Bora en la tradicional xuntanza de Amigos de Pontevedra, el próximo 7 de agosto

ROCÍO HERMIÑA
A local@diariodepontevedra.com

PONTEVEDRA. Un año más, y ya van treinta y nueve, el grupo Amigos de Pontevedra hará entrega de sus premios en la víspera del día grande de las fiestas de la Peregrina.

Ya se conocen los nombres de los homenajeados de este año y, como siempre, pertenecen a personas que han realizado a lo largo de su trayectoria una importante labor en beneficio de nuestra ciudad.

En esta XXXIX edición, los premios recaen sobre **José Fortes Bouzán, Pedro García Limeses, Jaime**

Iglesias Fernández, Antonio de Ron Pedreira, Manuel Blanco Vázquez, el grupo de gaitas **Os Alegres** y la comparsa **Amoríños de Bora**.

La entrega de premios se realizará tras la comida que, como en los últimos años, será en la cafetería-restaurant del Pazo de Congressos y el Restaurante Mochi es el encargado de servirlo.

Aunque este acto homenaje es el día 7 de agosto, a las 14 horas, por cuestiones organizativas las personas interesadas en acudir deben recoger sus tarjetas antes del día 5 de agosto.

Los establecimientos en los que podrán hacerse con las invitacio-

nes son: Confecciones Clarita, las cafeterías Center, Blanco y Negro, y el Hotel Comercio.

LA ELECCIÓN. La decisión final de quiénes son los premiados se toma en el mes de julio, pero la labor comienza antes.

«A partir del mes de marzo nos reunimos para dar ideas, sugerir personas, discutirlo, hablarlo, aportar méritos de unos y otros», explica el portavoz de Amigos de Pontevedra, José Luis Fernández Sicra.

«Al final, en el mes de julio, hacemos una votación entre los 25 que formamos la Junta directiva, y

Los otros Amigos de Pontevedra

Amigos de Pontevedra nació en el año 1972. Desde entonces, más de 400 personas de diferentes disciplinas como la educativa, deportiva, institucional o social han sido premiadas por esta entidad.

Los casi cuarenta años de historia que tiene este xantar han servido para asentarlo como

una cita obligada en la agenda de muchos pontevedreses. El año pasado, se batió un récord de comensales llegando a las 400 personas.

El atleta Javier Gómez Noya, el regatista Fernando Echávarri, el arquitecto Rafael Fontoira o el que fuera director de la Banda de Música de Pontevedra durante casi 24 años, Antonio Moldes, son algunos de los nombres que en ediciones anteriores han recibido este premio.

los que salen, salieron», concluye José Luis.

DE CERCA. El portavoz de Amigos de Pontevedra, José Luis Fernández, habla de cada uno de ellos y dice que las razones que llevaron a elegirlos son muchas y variadas. «Todos ellos son personas que tienen méritos suficientes para ser nombrados Amigos de Pontevedra».

Sobre José Fortes dice que fue un escritor muy importante para la historia de la ciudad y considera que «la ciudad está en deuda con él». De Pedro García Limeses destaca la «gran labor que hizo en favor de Pontevedra» desde su puesto de Relaciones Públicas en Celulosas. Jaime Iglesias Fernández «es un hombre muy querido entre los hombres del

Cuerpo Nacional de Policía. Es un pontevedrés destacado». Antonio de Ron «está haciendo una labor tremenda de investigación sobre productos alimenticios, sobre todo, acerca del gusano». Tiene un gran prestigio internacional». Manuel Blanco «es muy humilde y muy sencillo. Es la única persona que asistió a las treinta y ocho comidas que celebró Amigos de Pontevedra». El grupo de gaitas Os Alegres ha realizado una «gran labor de difusión de la gaita desde su nacimiento. En la formación figuran más de cien personas, unos tocando, otros bailando y otros aprendiendo». Sobre Amoríños de Bora reconoció que es «una de las antiguas comparsas que dan brillo al carnaval pontevedrés. Ganadora del primer premio de comparsas muchas veces».

Los homenajeados



José Fortes Bouzán
Historiador

A él le debemos la obra más reciente sobre la historia de Pontevedra. Asumió la tarea, después de muchos años de trabajo e investigación, de escribir una actual historia de la ciudad.

Otras de sus obras son Pontevedra y el Mar o Pontevedra en el Espejo del Tiempo, que trata sobre figuras destacadas la vida pontevedresa en los últimos siglos.



Pedro García Limeses
Químico

Miembro de una familia muy tradicional de la ciudad, hijo del exalcalde Augusto García Sánchez. Fue jefe de Relaciones Públicas de la Empresa Nacional de Celulosas, desde donde hizo un gran labor de patrocinio de los clubes deportivos de la ciudad, además de actividades culturales y musicales. Actualmente es el vicepresidente de la Coral Polifónica de Pontevedra.



Jaime Iglesias Fernández
Comisario Policía

Comisario principal del Cuerpo Nacional de Policía y coordinador de la Unidad de Drogas y Crimen Organizado (Udyco) de Galicia.

«Es un pontevedrés que alcanzó las más altas cotas en el Cuerpo Nacional de Policía, y tiene una gran responsabilidad en la persecución del narcotráfico y la delincuencia», explica el portavoz de Amigos de Pontevedra.



Antonio de Ron Pedreira
Catedrático e investigador

Doctor en Ciencias Biológicas. Investigador del Centro Superior de Investigaciones Científicas (Csic) y de la Misión biológica de Galicia. Colaborador de diversas publicaciones internacionales, ha recibido numerosos premios por su trayectoria profesional.

Actualmente realiza una investigación sobre productos alimenticios.



Manuel Blanco Vázquez
Amigo de Pontevedra

En esta trigésimo novena edición Manuel Blanco, será homenajado por su fidelidad a este evento

Este pontevedrés es una «persona muy humilde y muy sencilla» según indicó José Luis Fernández. Recibe el premio por ser la única persona que ha estado presente en todas las «xuntanzas» que celebra Amigos de Pontevedra «sin faltar a ninguna».



Os Alegres
Grupo de Gaitas

Grupo fundado en 1939 por Alejo Abol, quien se dedicó a la divulgación de la gaita.

Sus hijos, Alejo y Dionisio, continúan su labor formando gaiteros y percusionistas; y fabricando instrumentos. En su taller de Mourente elaboran más de una veintena de instrumentos puramente gallegos como gaitas, zanfones y ramburiles.



Amoríños de Bora
Comparsa

Una de las habituales en el carnaval pontevedrés, y de las más reconocidas. No es raro que cada año se alce con algún premio.

La elección de esta formación se debe a que gracias al trabajo, el esfuerzo y la ilusión que sus componentes ponen cada año, contribuyen a que el carnaval de Pontevedra sea conocido, al menos, a nivel nacional.